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  Herr Schwamborn stellt für die Verwaltung die Planung vor. Herr Züll 

fragt, wann die Maßnahme umgesetzt ist und wo das Verkehrszeichen 
325/326 aufgestellt wird. Ferner bittet er die Verwaltung, der LEG mitzu-
teilen, dass sich auf deren Flächen zunehmend ein Baustofflager bildet. 
Die Fragen wurden von Herrn Schwamborn beantwortet. Die Mitteilung 
wurde von der Verwaltung aufgenommen. Herr Stommel bemängelt, 
dass die Stellplätze gemäß Planung nicht ausreichen werden und bittet 
um Überprüfung, ob nicht weitere Stellplätze eingeplant werden können. 
Herr Meyer-Eppler fragt nach der Art der Aufpflasterung. Dies wurde 
durch Herrn Schwamborn beantwortet. Herr Dr. Frank plädierte ebenfalls 
für mehr Stellplätze und schlug vor, etwas weniger Grünflächen zuguns-
ten von mehr Stellflächen einzuplanen. Zudem würden mehr Stellplätze 
auch zur Verkehrsberuhigung beitragen. Eine Nachfrage zur Zuwegung 
zum Spielplatz von Frau Feld-Wielpütz wurde durch Herrn Gleß beant-
wortet.  

  Der vorgestellten Straßenausbauplanung zur Erschließung des Bebau-
ungsplanes 218-Buschweg wird zugestimmt. 
 

  einstimmig 
 

 
 
 


